

¿Qué necesidad o problema resolvéis?

Nuestro propósito es solucionar el problema de no saber qué ponerse en la vida cotidiana, el estresarse cada mañana por no saber qué vestir ese día. Principalmente erradicaremos el tiempo perdido en elegir el outfit todos los días. También solucionaremos el problema de los clientes de no saber que está a la moda y el no saber que comprarse nuevo, es decir la aplicación enseña las prendas básicas que se deberían tener en el armario.

¿Qué es lo que te hace diferente y, por lo tanto, es por lo que tu cliente está dispuesto a pagarte?

Lo que nos diferencia es que la plataforma te asesora personalmente, es decir, está personalizado específicamente a tus gustos. En la propia aplicación puedes escanear todo tu armario e introducir la información sobre cada prenda individual, ya sea el corte, grosor, largura, material, etc.. y te hace conjuntos con lo que más a la moda esté, te enseña las tendencias de cada temporada del año, también te ofrece ofertas sobre accesorios y ropa que puedes comprar que coincidan con tu estilo. En la aplicación puedes poner tu localización para conocer el clima local y que la plataforma te realice los outfits más adecuados al tiempo de tu ciudad. También hay un apartado donde puedes poner tu edad y así saber qué está a la moda según tu rango de edad. Nuestro valor es cualitativo por el diseño que ofrece la aplicación.

La principal diferenciación de la plataforma es que es un proyecto novedoso, de momento no existe ninguna que realice todo lo que esta aplicación sí. También facilita el día a día, ofrece un diseño sencillo y muy fácil de utilizar.